



« Une occasion unique de prendre part à la fête de l'intérieur »



L'événement sera de taille le 13 juin 2026. Blonay – Saint-Légier accueillera la prochaine Journée des Communes vaudoises (JCV). Près de 200 bénévoles seront nécessaires pour assurer la bonne marche de la manifestation. Leur recrutement a été confié à la Tyalo Isabelle Jolivat Zwyssig. Interview.

✉ Sandra Culand

Isabelle Jolivat Zwyssig, quel est votre rôle exactement ?

Quarante-cinq personnes réparties dans neuf dicastères travaillent depuis plus d'une année déjà à la mise sur pied de la JCV2026. En tant que responsable du dicastère « Bénévoles », mon rôle consiste notamment à trouver et à recruter le nombre de bénévoles nécessaires à la bonne tenue de la manifestation, à planifier leurs différentes plages horaires, à faire en sorte qu'il et elle se sente bien tout au long de l'événement. Un point essentiel pour moi.

Est-ce qu'il y a des conditions particulières à remplir pour être bénévole ?

Pas du tout. Tous les profils sont les bienvenus. Organiser une telle manifestation est quelque chose de gigantesque et nous avons besoin de personnes motivées pour toutes sortes de tâches avant, pendant et après la manifestation. Mise en place des décos, accueil des gens le Jour-J, au bar, au service, au montage, au démontage, etc. Tout cela est vaste. Chacun peut trouver une place et apporter sa contribution, quels que soient son âge et ses qualifications.

Pourquoi s'investir en tant que bénévole ?

Je dis toujours qu'il est plus intéressant de vivre un événement de l'intérieur que de l'extérieur. C'est une expérience très enrichissante. On rencontre des personnes que l'on ne renconterait pas autrement. C'est l'occasion de tisser des liens, bien au-delà de la manifestation. Il y a aussi la fierté de contribuer à faire

vivre un événement qu'il ne serait pas possible d'organiser sans l'aide précieuse de l'ensemble de ces personnes qui donnent gratuitement de leur temps.

Comment faire si l'on est intéressé ?

Le plus simple est de se rendre directement sur le site internet de la JCV2026 et de remplir le formulaire en ligne sous l'onglet bénévoles. Il est possible d'y indiquer jusqu'à trois choix de missions. Je ferai bien sûr tout mon possible pour respecter les souhaits indiqués, en fonction des disponibilités. Les personnes intéressées seront recontactées en temps voulu pour les informer de la suite des événements. À noter que nous allons aussi approcher l'ensemble des sociétés locales pour qu'elles fassent un appel en ce sens à leurs membres.

Trouver près de 200 bénévoles, puis planifier leurs tâches, un vrai casse-tête, non ?

C'est vrai que c'est un travail assez compliqué (rires), mais c'est quelque chose que j'aime faire. Je me suis toujours impliquée en tant que bénévole : au niveau culturel, sportif et multiculturel et naturellement pour des événements de ma Commune. J'adore mettre les gens en lien. J'ai été directrice dans le domaine de la banque et de l'immobilier. L'organisation, la gestion d'équipe, ce n'est au final pas si loin de ce que je faisais avant. Et puis, je ne suis pas seule à travailler dans ce dicastère. Je peux heureusement compter sur mes deux autres collègues Manuela Debernardi et Jean-Luc Burgy pour m'épauler.

Si vous avez manqué le début...

La Journée des Communes vaudoises se tiendra le samedi 13 juin dès 7h30 sur la place des Oches à Blonay. En tout, près de 1'800 personnes (élus communaux et cantonaux, représentants politiques et économiques) sont attendues. La matinée sera marquée par l'assemblée générale des délégués de l'Union des Communes vaudoises. Des visites de différents lieux de la Commune et de la région seront mises sur pied pour leurs accompagnants. La fête se veut populaire et entend fédérer l'ensemble de la population. Après le banquet sur la place des fêtes, un village avec diverses animations, des stands de restauration et bars sera ouvert au public dès le milieu de l'après-midi et jusqu'à tard dans la nuit. Plus d'infos sur jcv2026.ch.

**Envie de vous inscrire
en tant que bénévoles ?
Il vous suffit pour cela de scanner
le QR-Code ci-contre :**

